

Bawakan Lagu Sa'duna Fiddunya, Kodim Tulungagung Sabet Juara II Festival Ke-VI Sholawat Khusus TNI-Polri di Malang

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.INDONESIASATU.ID

May 4, 2024 - 16:34



TULUNGAGUNG - Dalam Festival Ke-VI Sholawat Khusus TNI-Polri yang diselenggarakan di Yayasan Darul Hikmah An-Nawawi Kebonsari Sukun Kota Malang pada Jumat, 3 Mei 2024, Grup Sholawat Nurul Islam Kodim 0807/Tulungagung memperoleh prestasi gemilang dengan merebut Juara II.



Sebanyak 32 grup, masing-masing beranggotakan 15 orang dari satuan TNI-Polri di wilayah Jawa Timur, berpartisipasi dalam kompetisi ini. Grup Sholawat Nurul Islam Kodim 0807/Tulungagung berhasil menonjol di antara pesaing-pesaingnya dan mendapatkan posisi kedua. Setiap grup diberikan kesempatan untuk mempersembahkan satu lagu dalam kompetisi.

Anggota Grup Sholawat Nurul Islam Kodim 0807/Tulungagung, yang terdiri dari para prajurit jajaran Kodim Tulungagung, menunjukkan dedikasi yang tinggi dengan fokus latihan selama dua kali pertemuan untuk menyajikan lagu sholawat "Sa'duna Fiddunya".

Komandan Kodim 0807/Tulungagung, Letkol Czi Nooris Agus Rinanto, S.I.P, memberikan apresiasi setinggi-tingginya terhadap pencapaian luar biasa yang diraih oleh Grup Sholawat Nurul Islam Kodim 0807/Tulungagung dalam meraih Juara II Lomba Sholawat Khusus TNI-Polri di Malang.

Dalam tanggapannya, Dandim Tulungagung menyatakan, "Prestasi ini adalah bukti nyata dari keseriusan dan keuletan anggota Grup Sholawat Nurul Islam Kodim 0807/Tulungagung dalam mempertahankan keindahan dan keaslian seni sholawat. Kami bangga atas prestasi mereka dan semoga menjadi inspirasi bagi seluruh personel Kodim Tulungagung untuk terus berprestasi dalam berbagai bidang."

Kemenangan ini tidak hanya menjadi kebanggaan bagi anggota Grup Sholawat Nurul Islam Kodim 0807/Tulungagung, tetapi juga memperlihatkan dedikasi yang tinggi dari Kodim Tulungagung dalam mendukung perkembangan seni budaya di wilayahnya. Prestasi ini akan menjadi motivasi bagi mereka untuk terus berkarya dan mengukir prestasi di masa yang akan datang. (*)